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Sono quasi certo che tutti noi, che siamo circondati da persone che vivono in mezzo al pozzo nero delle 

religioni abramitiche, abbiamo almeno un esempio di persona malvagia, altamente disfunzionale, che non si 

comporta meglio di un animale, che si definisce “umano” come se fosse una specie di scherzo essere un 

umano. 

Vedo che la gente parla comunemente dei “Satanisti Malvagi”, ma la realtà è: dove sono tutti i cosiddetti 

“Satanisti Malvagi”? Forse in un film? Non ci sono nemmeno? In un cartone animato? In un videogioco? 

Qualcuno ha incontrato tutte queste persone negative e mortali che si dice siano Satanisti? Se sì, quanti sono? 

Quanti “Satana” hanno realmente incontrato queste persone? 

Perché per quanto riguarda la realtà, io non la vedo. Il Cristianesimo e l'Islam, in particolare, sono le religioni 

dei disfunzionali, degli assassini, dei criminali superpentiti, dei serial killer, dei pedofili e di qualsiasi altro tipo di 

abominio che ci sia in questo mondo, molti dei quali non possono nemmeno essere nominati. Quanti di questi 

sono religiosi appartenenti a un gruppo Abramitico? Probabilmente tutti? Più o meno così. 

Tutti questi sono registrati come seguaci del bene supremo, della morale suprema, del potere supremo, che 

non può nemmeno fare un cazzo per far crescere queste persone oltre il livello della melma. 

Anche gli atei sono tra i meno problematici in questa categoria. È quasi come se più ci si avvicina ai programmi 

del nemico, più si diventa “Malvagi" e "Corrotti”, e più ci si allontana dalla fogna ebraica, è come se lo spirito 

umano diventasse più calmo, più aperto, sano e creativo. 

La malvagità, il dispetto, la menzogna su tutto, il materialismo incessante che è un rapporto di 10 a 1 per la 

dannazione costante e le persone che cadono più in basso dei cani, di cui tutti si lamentano in questo mondo, 

tutto questo è originario delle persone che credono nei programmi del nemico. Il nemico insegna loro a 

lamentarsi del bene supremo che non esiste, ma a non fare assolutamente nulla per rendere la situazione un 

po' migliore per paura di essere malvagi. Questo ci conduce con precisione matematica nel mondo in cui il 

“male”, nelle forme più disgustose, regna sovrano, promuovendo la non applicazione della giustizia. 

Questi idioti non vedono che questo mondo è stato creato da chi? Da loro stessi. E cosa fanno queste persone 

per smettere di essere esattamente come un animale? Nient'altro che andare in cortocircuito e mantenere le 

stesse cose che li hanno trasformati in schiavi, in entità malriuscite e in un comportamento inferiore a quello 

degli animali. 

Non si può risolvere il problema di essere un PNG totale e di sperimentare un livello mentale da PNG totale e le 

conseguenze da PNG totale di essere solo un mero osservatore che si lamenta con la frase programmata 

ripetitiva delle lamentele sul perché le cose non sono migliori o che chiede al suo programmatore di rendere le 

cose migliori perché fanno schifo. Questa è la vita del PNG e farà schifo per l'eternità. La mentalità del PNG è 



quella di una sofferenza permanente per sua stessa definizione. 

Nel momento in cui qualcosa o qualcuno, più o meno come noi, cerca di entrare in queste persone e di 

accendere la loro anima e la loro mente morta, queste persone trattano le persone come zombie. Ogni 

Satanista avanzato sa come le persone reagiscono come PNG zombie quando si afferma qualcosa che è legato a 

Satana, o come si ricevono sguardi vuoti da PNG da parte delle persone quando si dicono cose come “ma come 

puoi ancora difendere il xianesimo quando vedi l'ipocrisia e tutte le contraddizioni nel suo stesso libro?”. Anche 

le cose più semplici mettono in allarme i borg, quindi è meglio tacere su questi argomenti.  

Nel momento in cui il PNG si trova di fronte a un hacker che viene a inserire un codice che lo faccia uscire dalla 

situazione di PNG e gli dia la possibilità di pensare a sé stesso, il PNG entra in coma o qualcosa del genere. Ecco 

perché con alcuni PNG è meglio rinunciare, queste persone rimarranno PNG. Alcune persone, tuttavia, sono 

intrappolate in questa mentalità e c'è una persona viva che vive dietro le mura di una programmazione 

mentale infinita e che desidera uscirne. Per questo motivo, a queste persone siamo obbligati a passare il codice 

per riprogrammare il proprio stato. 

Il problema dell'essere un PNG in generale è che lo stato di PNG è altamente contagioso. Pensate a quante 

persone stupide avete come amici che scendono felicemente lungo lo scivolo della dannazione perché pensano 

che sia più facile che, per esempio, migliorare sé stessi. Più uno è un PNG in questo mondo, meglio è, dice 

questo mondo. Si è arrivati a livelli in cui la quantità di PNG che si è decide anche della propria vita in modo 

molto elementare. 

L'intero mondo è stato creato trasformando le persone in programmi PNG letterali e uccidendo la scintilla di 

umanità all'interno delle persone che vivono in quella che una volta era una civiltà, ma che ora è solo la terra 

della jewtrix (ndt: unione tra il termine inglese "jew" cioè ebreo e del termine inglese "matrix" in riferimento 

all'omologo film). Questo, in qualche modo, diventa vita. Morire è diventato vita. Quanto più grande è la 

morte, tanto meglio si sta nel mondo senza colore di oggi. L'inversione dei valori di vita dell'antichità in valori di 

morte degli ebrei si è manifestata in un sistema letterale, dove i morti sono i vivi e i vivi sono i morti. 

Il modo in cui si esce da questo sistema è quello di seguire la via della vita. Si dice spesso che se si smette di 

essere un PNG e si inizia a usare la mente si commette un terribile errore e si finisce in un mare di guai, ma 

queste persone sono già nei guai, stanno morendo internamente sempre di più e sono diventate zombie. 

Dicono una bugia “che sono ignoranti e quindi beati”, mentre dalla loro bocca escono vermi e le loro anime 

sono più morte della morte stessa. 

Lasciate che vi dica che migliorarsi è facile come scendere dallo scivolo della dannazione: una volta che ci si 

prende la mano, diventa sempre più facile. E prenderci la mano non è un grosso problema. Basta adattarsi alla 

vita come la natura ci ha assegnato e avanzare sul proprio cammino. Un po' alla volta. L'unico motivo per cui 

alcune persone sperimentano dei blocchi è che purtroppo oggi viviamo in un ambiente che costringe le 

persone a diventare personaggi PNG. 

Come se non bastasse, fanno della loro vita una missione per difendere i movimenti come le schifezze 

Abramitiche che hanno reso questo mondo così com'è dal livello più alto, come il Cristianesimo, l'Islam o 

persino l'Ebraismo, sotto forma di eterna leccata di culo alla tribù del deserto che si è assicurata che l'umanità 

fosse unta direttamente nella sua rovina mentale e spirituale facendo sì che la stupidità si incarnasse in una 



forma di “religione”. 

Di tutti i xiani ed i musulmani che si conoscono, sono certo che siamo tutti d'accordo sul fatto che 9 su 10 di 

queste persone non hanno mai tratto alcun beneficio spirituale da tutto questo. Gli unici benefici che l'1 su 10 

sperimenta nel suo caso, sono solo quelli che derivano dalla schiavitù delle altre 9 persone che ne sono vittime. 

Pensate ad esempio ai capi in posti di lavoro in cui i lavoratori sono totalmente servili, o ai pedofili vaticani che 

godono della stupidità degli schiavi che li vedono seduti su un trono d'oro mentre a loro stessi viene detto che 

“Dovreste conservare i vostri tesori per l'aldilà”. 

Ironia della sorte, i programmi del nemico fingono di essere tutti incentrati sullo “Spirito”: si vedono tutti i loro 

seguaci strisciare per un nichelino, uccidersi l'un l'altro per un tozzo di pane, uccidere i propri fratelli per il culo 

di una donna, profanare l'intera nazione per qualche droga e un paio di shekel e, in generale, comportarsi 

come dei pazzi in ogni modo possibile. In realtà, questo è il caso perché c'è da aspettarselo quando nel mondo 

ci sono programmi abramitici. 

Per prima cosa, questi programmi sono per definizione progettati per fare quanto segue: 

1. Creare un pretesto kosher totalmente irrealistico e bugiardo su tutto ciò che è spirituale, creando così una 

totale mancanza di fede nella spiritualità come modalità predefinita della mente. Dopo aver scoperto la sua 

spazzatura e aver visto le ovvie bugie e le affermazioni esagerate, si diventa semplicemente Atei o Nichilisti, se 

si ha un po' di onestà personale. 

2. La vita e l'esistenza di un'esistenza basata sulla schiavitù trasforma i tipi migliori di persone in pazzi oppure in 

bestie morbose e sconsiderate. 

3. Mentalmente e per quanto riguarda la filosofia di questi virus kosher, è tutta contro la vita e quindi nessuno 

può davvero affermare questa ideologia nella propria vita senza finire morto sul marciapiede o come schiavo. 

4. Questi programmi si basano su menzogne oltraggiose e sproloqui psicopatici, e le convinzioni antinaturali, in 

totale guerra e coerenza con la sanità mentale, fanno venire voglia a chiunque sia onesto di buttare tutto nel 

cestino. 

Quando si arriva qui, tutto ciò persiste nella mente come una potente piaga e malattia, come se si fosse 

letteralmente accecati da un chirurgo kosher. La mente e tutti i sensi spirituali, anche quelli della speranza, 

sono completamente spenti. Anche se non si è creduto molto a queste sciocchezze kosher, si rimane 

comunque mentalmente segnati e colpiti da queste credenze, che sono anche profondamente radicate nella 

società. 

Tutti, senza eccezioni, a prescindere dalla loro provenienza e dal loro background, sono stati colpiti dagli stessi 

insegnamenti di malinconia, schiavitù, ritardo, insegnamenti innaturali e altri strani modi di pensare che gli 

ebrei hanno impiantato nelle nostre culture, solo per far impazzire letteralmente i goyim. 

Questi insegnamenti vanno dal pacifismo, a strani digiuni, alla totale mancanza di concetti di giustizia, all'odio 

per la natura e ad altre strane credenze, che riempiono la mente di così tanta nebbia da lasciare una persona 

letteralmente storpia in almeno una parte della sua comprensione della vita. Si vive fondamentalmente in un 

modo molto anti-vita. 



Nel Satanismo, l'equilibrio che sono andato a instaurare è un equilibrio tra il vostro io spirituale e quello 

materiale. Se andate da una parte o dall'altra, non riuscirete a camminare. Come due gambe che non si 

muovono correttamente, non potete correre con una sola gamba: per correre avete bisogno di entrambe le 

gambe. Una gamba è il vostro aspetto spirituale e l'altra è quello materiale. 

Altre “Religioni” predicano di tagliare una gamba e sperare per il meglio. Anche l'Ateismo ha una predicazione 

simile, l'Ateismo è in un certo senso la divinizzazione dell'empirismo, o l'andare solo in base a ciò che si può 

vedere. In realtà non si possono vedere molte cose, come i propri pensieri, ma questo non invalida l'esistenza 

di questi pensieri. Alcuni ebrei si sono spinti fino a sostenere che noi esseri umani siamo cyborg privi di processi 

mentali e che siamo solo goyim PNG. I padri di questa grossolana mentalità sono stati, tra gli altri, l'Ebreo 

Cabalista Spinoza, che predicava ai goyim di abbandonare Dio e di passare all'Ateismo, ma cantava la sua Torah 

facendo avanti e indietro da casa. Un po' come il Papa e il suo Trono d'Oro che predica i valori della povertà a 

qualche bambino in Africa o a qualche povero di periferia. 

I motivi per cui le persone delle religioni nemiche sono zelanti sono molteplici. Una ragione del loro zelo è che 

sanno che è una menzogna, ma se questa crolla, come ad esempio se uno legge onestamente la Bibbia, la sua 

mente crolla. Un'altra ragione è che siamo progettati per nostra natura per essere esseri spirituali, e quindi 

esseri "Divini", e perché abbiamo un'anima. 

Anche se il nemico mente chiaramente in faccia all'umanità, le persone sentono ancora questo bisogno, e 

queste false religioni sono lì a sostituire questi istinti. Ironicamente parlando, questo istinto esisteva per la 

conservazione dei nostri Insegnamenti Antichi, e non per proteggere lo zelotismo, e questo è il motivo per cui il 

nemico ha abilmente colpito l'umanità sotto la cintura trasformando i nostri sistemi spirituali in una totale 

spazzatura Ebraica. Non ci hanno sopraffatto in guerra, né hanno provato qualcos'altro. Hanno colpito 

l'umanità nell'aspetto più sensibile e più importante per il nostro sviluppo, un colpo al cuore. 

Nel Satanismo Spirituale ho solo osservato il resto. 9,8 persone su 10 in qualche modo, anche solo 

mentalmente, traggono beneficio dal Satanismo Spirituale, in modo molto diretto e profondo, cambiando la 

vita, in modo molto personale. Anche solo capire come meditare nel vuoto, fare meditazione sul potere, o 

pulire la propria aura, o semplicemente togliersi il giogo del nemico dal collo in un senso più psicologico, ha una 

profonda guarigione psicologica su una persona. E naturalmente questo è solo il livello più elementare, che 

sono sicuro che coloro che sono molto più avanzati considereranno molto piccolo. 

L'altro 0,2 che non trae beneficio, che sicuramente esiste, l'ho riscontrato in metà dei casi, è perché alcune 

delle cicatrici di cui sopra sono troppo profonde e richiedono tempo. Per esempio, la mente logica di una 

persona è così scioccata e così propensa a non credere alle cose, che ha bisogno di molto tempo per guarire 

mentalmente in qualche modo per essere in grado di avanzare spiritualmente. In questo caso c'è bisogno di 

tempo. 

Alcune persone abbandonano in questa fase, ma possono ritrovarsi a tornare anni dopo. Secondo la mia onesta 

opinione, si tratta di una totale perdita di tempo e lo capiscono anche dopo aver affrontato questo fatto. 

Un'enorme perdita di tempo per chiudere il cerchio nel nulla e perdere tempo da ciò che si sarebbe potuto 

ricevere. Coloro che hanno attraversato questo ciclo e ce l'hanno fatta, padroneggiando i nostri difetti umani, 

come l'impazienza, o la paura di fallire, o di essere schiavi dei nostri dubbi, si ergono come un bel sole, 

sentendosi solo tristi per non aver brillato prima. 



Una delle persone che mi sono state vicine molti anni fa, è arrivata a Satana e si è consacrata all'età di 60 anni. 

Questo non è l'unico caso in cui ho avuto esperienza diretta di trovare la Verità a questa età fisica. All'inizio la 

mente si scontrò molto con le nuove credenze, ma ebbero la decenza di premere il pulsante e cancellare tutto 

ciò che avevano imparato prima. Nel primo anno hanno lottato per ingerire sia la libertà ritrovata, che la 

spiritualità esiste davvero, sia per tirarsi fuori dal pozzo nero della dannazione mentale, spirituale, psicologica e 

generale imposta dal nemico, cosa che all'inizio è stata difficile. 

La mente stessa di una persona a quest'età è impostata. A parte questo, se si vuole davvero spezzare le catene, 

l'età del nostro corpo non è una scusa, si può fare. 2 anni dopo questa persona si è liberata e un giorno è 

venuta da me con il più grande e genuino dei sorrisi e mi ha detto: “Ora so cosa significa per l'anima essere in 

pace. Grazie”. Questa persona aveva incontrato gli Dèi e alla fine aveva raggiunto un livello di chiarezza 

mentale che sarebbe stato comune, quindi in un certo senso questo dovrebbe essere una motivazione per tutti 

coloro che hanno avuto questa opportunità prima. 

Altri hanno aspettato per tutta la vita questa possibilità, vivono senza speranza nella rete ebraica cercando di 

uscirne, ma voi AVETE questa possibilità. Quindi, sfruttatela subito e senza ritardi. Per il vostro bene e per il 

vostro vantaggio. 

Parte di questo è il motivo per cui noi, come Satanisti, siamo obbligati da Satana e, almeno coloro che amano 

veramente Satana, siamo legati da un giuramento e da una legge spirituale a Lui per rendere disponibile la 

conoscenza e mantenere il Suo popolo aiutato e le porte dei nostri Dèi ancestrali Pagani aperte, anche in 

questo mondo che è in gran parte una fogna nemica per il momento. 

Quale Grande Essere si nasconde dietro tutte queste incessanti calunnie ebraiche e quale stella splendente si 

cela dietro il cielo buio e inquinato delle bestemmie ebraiche? Satana il più Grande. 

Pensate a quante persone non amano o guardano a Satana con paura e terrore. Perché? Hanno mai incontrato 

questo essere dietro il titolo o cosa? Hanno avuto qualche esperienza? Hanno mai parlato con Satana o si sono 

mai realmente associati con la coscienza che si cela dietro il titolo spirituale attribuito a questa entità? Cosa 

fanno queste persone che è un terribile errore? Prendono troppo sul serio le bugie kosher. 

Coloro che sono in grado di saltare al di sopra di questa montagna di vani ostacoli nemici, che sono solo 

paralleli a brutti bassifondi, in cui si è vissuta terribilmente la propria vita, se mostrano abbastanza coraggio da 

percorrere il sentiero e scalare la montagna, troveranno un palazzo molto bello, e un regno molto bello. Come 

si entra in questo regno, chiunque vi sia entrato sa per certo che sarà maleodorante e danneggiato, visto che si 

viveva solo in una baraccopoli. Gli esseri che vi abitano sono buoni e non li manderanno via. Non si sono mai 

sentiti profumi prima, quindi come si può spiegare a quest'ultima la fragranza? Tutto ciò che il loro naso 

conosceva era l'odore sgradevole della baraccopoli. 

Ci vuole un po' di tempo per capire tutto, un po' di docce per capire la pulizia o il buon cibo. Se non si è mai 

fatta una doccia, non si può spiegare l'acqua su di sé, né il sollievo che deriva dal lavarsi. Il profumo dell'acqua 

di colonia potrebbe non passare nemmeno attraverso il naso, che è intasato dalla spazzatura. 

Un'altra cosa che accadrà è che chi viene dal mucchio di rifiuti penserà di chiedere: “COME SI SENTE UNA PELLE 

FRESCHISSIMA?”. Perfettamente normale, perfettamente comprensibile, perfettamente necessario. È per 



questo che Satana ha creato la Gioia di Satana per affrontare queste domande come una missione spirituale 

per aiutare i nostri simili e coloro che salgono sul sentiero verso l'alto. 

Ma questa domanda: “Come ci si sente ad avere una pelle appena pulita?”. Si può spiegare a voce, certo. Non 

si può spiegare in modo esperienziale, perché la mente di chi ha vissuto nei bassifondi della spazzatura non ha 

una vera correlazione tra ciò che si cerca di spiegare e la sensazione stessa. 10 esperti di centri benessere 

possono venire a dirvi quanto sia meraviglioso fare un bagno, 10 medici possono venire a dirvi quanto faccia 

bene alla salute, 10 esperti di bellezza possono venire a spiegarvi come vi renderà più belli. 

Come si risponde a questa domanda? Facendo la doccia. 

E in generale, seguire i consigli necessari delle persone di cui sopra per avere una doccia migliore, un 

trattamento termale o qualsiasi altra cosa di questo tipo, è molto più utile che stare seduti tutto il giorno a 

chiedere come dovrebbe essere. Nessuno diventa più forte chiedendo alle persone come andare in palestra e 

facendo l'aspetto mentale, che è necessario sollevare. I consigli hanno un senso se vengono messi in pratica. 

Quando poi si esce e ci si guarda allo specchio, è allora che si può iniziare a relazionarsi con le persone che ci 

hanno dato i consigli di cui sopra e capire da soli cosa sta succedendo. A quel punto si capisce come sia 

effettivamente l'essere puliti. 

Si comprende il Satanismo Spirituale attraverso la pratica spirituale, oltre allo sviluppo mentale, fisico e 

spirituale. L'intero pacchetto. 

Se siete uomini, l'unico modo per capire il sentiero degli Dèi è percorrerlo. 

- Sommo Sacerdote Hooded Cobra 666 
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